
Выдающиеся успехи 
советского народа

На-днях было опубликовано Сообщение 
Государственного планового комитета СССР 
и Центрального статистического управления 
СССР об итогах выполнения четвертого 
(первого послевоенного) пятилетнего плана 
СССР па 1946—1950 годы.

Этот исторический документ свидетельст
вует о новых выдающихся успехах, достиг
нутых промышленностью и сельским хозяй
ством Советского Союза, о выдающихся 
успехах в культурном развитии страны.

«Принятый Верховным Советом СССР в 
марте 1946 года послевоенный пятилетний 
план восстановления и развития народного 
хозяйства СССР на 1946—1950 годы успеш
но выполнен, а важнейшие задания плана 
значительно перевыполнены», — говорится 
в Сообщении Государственного планового- 
комитета и Центрального статистического 
управления.

С большим удовлетворением услышали 
советские люди о крупных успехах, достиг
нутых нашей промышленностью. «Пятилет
ним планом было установлено, что об’ем 
продукции всей промышленности СССР в 
1950 году — последнем году пятилетки — 
должен увеличиться на 48 проц, по срав
нению с предвоенным 1940 годом. Фактиче
ски в 1950 году было произведено промыш
ленной продукции на 73 проц, больше, чем 
в 1940 году. Пятилетний план выполнен 
промышленностью СССР досрочно— в 4 го
да и 3 месяца. Установленные пятилетним 
планом задания на 1950 год по об’ему про
мышленной продукции перевыполнены на 
17 проц.».

Особенное значение имеют успехи тяже
лой индустрии. Задания пятилетнего плана 
по выплавке стали, производству проката, 
цветных и редких металлов, по добыче уг
ля, по развитию и восстановлению нефтяной 
промышленности, по выработке электро
энергии, производству станков, машин, ме
ханизмов и приборов, по выпуску продук
ции химической промышленности и строи
тельных -материалов перевыполнены.

Значительно выросли производственные 
фонды всей промышленности Советского 
Союза. В сравнении с 1940 годом они уве
личились на 58 проц.

Успешно выполнен пятилетний план и 
сельским хозяйством нашей -страны.

Большой вклад в дело успешного выпол
нения пятилетки сделали строители. Доста
точно сказать, что ими построено и восста
новлено жилых домов общей площадью 
свыше ста миллионов квадратных метров, а 
в сельских местностях, кроме того, два 
миллиона семьсот тысяч жилых домов.

Итоги выполнения пятилетнего плана сви
детельствуют о дальнейшем улучшении бла
госостояния трудящихся, о их культурном 
росте. Достаточно оказать, что националь
ный доходе 1950.году увеличился по срав
нению с 1940 годом в сопоставимых ценах 
на 64 проц., вместо 38 проц., предусмотрен
ных планом. «...Общая сумма доходов ра
бочих и служащих и доходов крестьян в 
1950 году возросла по сравнению с 1949 го
дом, в сопоставимых ценах, на 62 проц.».

Замечательные успехи нашего народа в 
выполнении пятилетнего плана воодушевля
ют советских людей на новые трудовые 
подвиги. Советские люди еще лучше тру
дятся на предприятиях, в колхозах и совхо
зах. Рабочие и ученые, деятели науки и ис
кусства — все стремятся к тому, чтобы на
ша Родина стала еще более могучей. В 
этом советский народ видит залог мира во 
всети мире.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

СВЕРДЛОВСКИЙстроитель
ОРГАН ПАРТБЮРО, ПОСТРОЙКОМА И УПРАВЛЕНИЯ 

ТРЕСТА СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЙ
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Выполнить свои сои,иалит 

стические обязательства, 

взятые в честь 1 Мая,— 

почетный долг каждого 

строителя.
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Предмайское социалистическое соревнование

Бороться за экономию
Бригада' плотников, которой я руковожу, 

трудится на жилищном участке стройуправ
ления Заводстрой. Нам поручили делать 
стропила для крыш вновь воздвигаемых 
домов.

Для того, чтобы лучше организовать свой 
труд и добиться экономии в расходовании 
леса, мы делаем так: сами выбираем брев
на, которые подходят по качеству. Если 
бревно не соответствует назначению, мы его 
не принимаем. Получаем то количество, ко
торое нужно по проекту. Бревно обрабаты
ваем сами: кантуем и шкурим, не допуская 
лишних отходов.

Пункт об экономии материалов мы взяли 
в своих предмайских соцобязательствах и 
добиваемся его выполнения.

Сообщение о том, что первый послевоен
ный пятилетний план восстановления и раз
вития народного хозяйства успешно выпол
нен. а важнейшие задания плана значитель
но перевыполнены, наполнило нас ог
ромной радостью. В ответ па это мы реши
ли трудиться еще лучше и еще энергичней 
бороться за экономию лесоматериалов.

А. ЯШИН, бригадир плотников.

За дальнейший расцвет Родины
С огромным воодушевлением встретили строители дома № 10-а (стройуправление 

Заводстрой) Сообщение Государственного планового' комитета СССР и Центрального 
статистического управления СССР об итогах выполнения пятилетнего плана.

Это сообщение воодушевило коллектив на новые успехи. Суточный график строи
тельства дома ежедневно выполняется, а отдельные бригады значительно перевы
полняют свои задания.

Бригадй плотников тов. Язовских за 3 дня сделала 700 квадратных метров меж
дуэтажных перекрытий, выполнив задание на 170 проц.

Отличных показателей добиваются каменщики, руководимые тов. Шадриным, вы
полняя до полутора норм в смену. Успеху каменщиков способствует стахановский 
труд бригады подсобниц, которой руководит тов. Можеева. На примере своей работы 
строители видят рост нашего района, где в годы строительства послевоенной пяти
летки возникло много новых благоустроенных домов для трудящихся района.

И. БЕЗЗУБОВ, мастер.

Что нам мешает выполнять обязательства
(ПИСЬМА РАБКОРОВ) 

★ ★

Только обещания
Включившись в предмайское социалисти

ческое соревнование, моя бригада в коли
честве 11 человек взяла обязательство за
кончить все плотничные работы в доме 
№ 17 (стройуправление Заводстрой).

Сейчас, когда я побеседовал с членами 
бригады, они нашли возможность взять 
дополнительные обязательства: установить 
наружные леса у домов №№ 15 и 16.

К сожалению, мастер тов. Зинин не учел 
того, что нужно в срок заготовить все де

тали этих лесов, т. е- подвезти их к месту 
работы, и мы сейчас сами изготовляем 
пальцы и скобы для лесов, в результате 
чего сборка лесов затянулась.

С этим вопросом я неоднократно обра
щался и к начальнику жилищного участка 
тов. Кушнареву, он обещает все сделать, 
но дальше обещаний дело не идет.

А. ЧУЕВ, 
бригадир плотников.

Нужны манометры

На скоростном

строительстве

В дни предмайского соревнования 
особенно напряженно работают строи
тели Машстроя. Каждый стремится вы
полнить свои социалистические обяза
тельства. На снимке: стахановец Маш
строя маляр Михаил ПЕТРОВ. Он не 
только перевыполняет нормы, но и 
дает отличное качество.

фото Н. САМАЙЛОВА.

На участке жилищного строительства 
Машстроя работают штукатурные насосы, 
на которых обязательно устанавливаются 
измерительные приборы — манометры. 
Однако отсутствие исправных манометров 
не дает возможности хорошо использовать 
эти мощные механизмы, да и правило тех

ники безопасности нарушается. Мне кажет
ся, что начальник отдела снабжения тов. 
Гилев просто не понимает, насколько необ
ходимы нгйг манометры, й поэтому не пы
тается приобрести их для нашего стройуп
равления. П. ОСИПОВ,

председатель цехкома.

Молодые рабочие используются 
не по специальности

На участке, где начальником тов. Кушна
рев (Заводстрой), на строительстве дома 
№ 2 (проект архитектора тов. Полякова) 
работает 20 молодых штукатуров-девушек— 
выпускниц школы ФЗО. Однако все они 
используются не по специальности, их за
ставляют заниматься сколачиванием щитов 
из дранки. Причем и эту работу им прихо
дится выполнять при отсутствии какого-либо 
инструмента. Из-за неимения молотков де
вушки вынуждены околачивать дранки ку
сками кирпича. При такой организации 
труда производительность очень низкая.

На этом же участке работает бригада 
штукатуров-маляров, которой руководит 
выпускник школы ФЗО тов. Мачехин. Не
смотря на то, что молодые рабочие владе
ют двумя смежными профессиями: могут 
производить все отделочные работы, их ча
сто используют ие по специальности.

После указания управляющего трестом 
бригаде дали две комнаты для ведения в 
них малярных работ. Юноши с желанием 
взялись за работу, произвели тщательную 
шпаклевку стен и потолков, по-настоящему 
подготовили фронт побелки. Однако; когда 
подошло время белить, бригада не могла 
добиться, чтобы ей дали краскопульт, не
смотря на то, что краскопульт на участке 
в то время был и не использовывался. 
Бригаду снова заставили приколачивать 
дранку, а подготовленные ими к побелке 
комнаты будет отделывать неизвестно кто.

Когда же, наконец, за такую «организа
цию труда» выпускников школы ФЗО по
несут ответственность руководители стро
ительного управления Заводстрой?

•, А. ЧЕСНОКОВА,
член бюро ВЛСКМ Заводстрея.

За прошлую неделю строители *6- 
квартириого дома выполнили графйк 
работ. Однако имеющиеся возможности 
строители полностью не используют, об 
этом свидетельствуют корреспонденции, 
которые мы публикуем ниже.

» » *.
Во вторую смену

12 часов ночи... Уже засыпает социа
листический город Эдьмаш. Но на цен
тральной улице города—улиц^ Красно
флотцев—за невысоким деревянным за
бором в самом разгаре большая сози
дательная работа. Плавно движется 
длинная стрела башенного крана. С са
мой верхушки крана яркие лучи про
жекторов прорезают темноту. Стрела 
поворачивается и опускает на стро
ительные леса тачки с раствором. Здесь 
на лесах оживленно, как днем. С увле
чением работает бригада молодых ка
менщиков во главе с бригадиром ком
сомольцем тов. Пельмеговым и инструк
тором знатным каменщиком треста 
Алексеем Николаевичем Лесановым. 
Идет кладка капитальных стен 36-квар
тирного дома. С увлечением работает 
бригада, но и не теряет чувство ответ
ственности. Каждый член бригады знает, 
что их стройка скоростная и здесь нуж
но работать в несколько раз быстрее 
обычного. Перед бригадой, работающей 
во вторую смену, стояла задача закон
чить кладку под междуэтажные пере
крытия, и бригада с этой задачей спра- 
вилась успешно.

Несмотря на то, что бригада работа
ет во вторую смену, этот славный кол
лектив сумел перекрыть производствен
ные показатели дневной смены камен
щиков, которой руководит тов. Коляс
ников.

Вторая смена с честью справилась с 
поставленной перед ней задачей, 
уложив шлакоблоков, кирпича и пере
мычек 28 кубометров. Это стахановский 
результат, так должны работать все ка
менщики каждый день. Л. ЛИН.

Механизмы простаивают
На участке скоростного строитель

ства 36-квартйрного дома (стройуправ
ление Заводстрой) поставлен башенный 
кран БКСМ-2. Но бесперебойная рабо
та этого крана не организована. Так, с 16 
по 20 апреля общий простой механизма 
составил 14,5 часа, только 19-го числа 
кран не работал более трех часов.

Необходимо, чтобы начальник машино
прокатной базы тов. Зельмияский серь
езно подошел к подбору крановщиц на 
этом об’екте и обеспечил бесперебойную 
работу механизма.

Из-за плохой работы крана и кра
новщиц не выполняют дневного задания 
каменщики. Н. ОСИПОВ

мастер.

Контейнеры пришли 
в негодность

Для ведения кладки стен 36-квартир
ного дама (стройуправление Заводстрой) 
шлакоблоки на участок возят в контей
нерах Мальцева. Но, к сожалению, того 
эффекта, который требуется, нет, а полу
чается наоборот. Контейнеры «ришли 
в негодность: ножки стерлись, и для 
того, чтобы открыть контейнер, надо 
двум человекам поднять груз, поставить 
его на какой-нибудь предмет, а затем 
уже доставать оттуда шлакоблоки.

Надо капитально отремонтировать 
все имеющиеся контейнеры, а еще луч
ше—переконструировать их по послед
ней системе, которая значительно 
лучше.

И. КОЛЯСНИКОВ, 
бригадир комплексной бригады.



Партийная жизнь ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Кончается учебный год в сети партийного просвещения
Учебный год на исходе

Коммунисты и комсомольцы строительно
го управления Пр-омстр-ой, повышающие 
свои знания в Политическом кружке по изу
чению истории ВКЩб), в ближайшие дни 
закончат изучение годовой программы. По
сле будут проведены итоговые занятия, ко
торые покажут, чему научились слушатели 
кружка за истекший учебный год, насколь
ко повысилась их политическая грамот
ность, как сумели они за этот год овла
деть большевистским методом решения про
изводственных задач.

Отдельные слушатели кружка уже нача
ли вести деятельную подготовку к итого
вым занятиям, они повторяют пройденный 
материал. Усердно готовятся к концу учеб
ного года слушатели кружка комсомольцы 
тт. Деньгин и Лещенко, коммунист тов. 
Костомаров. Им будет сравнительно легко 
готовиться к итоговому занятию, так как 
в течение учебного года они регулярно 
конспектировали материал, и сейчас по кон
спектам они быстро смогут восстановить в 
памяти все, о чем говорилось на занятиях 
с 1 октября 1950 г. Можно сказать, что 
эти товарищи, проучившись в кружке це
лый год, научились очень многому. Об этом 
свидетельствуют уверенные выступления 
почти на каждом -занятии тт. -Костомарова 
и Деньгина.

Однако таким слушателям кружка, как 
коммунисты *гт. Хомяков и Плешаков, при
дется работать по подготовке к итоговому 
занятию с утроенной энергией. Оба эти 
слушателя занятия в течение года посеща
ли нерегулярно и фактически прослушали 
на кружке только половину программы. 
Поэтому, если тт. Хомяков и Плешаков не 
используют .дни, оставшиеся до итоговых 
занятий, для подробного повторения всего 
материала, им- придется на итоговом заня
тии крепко краснеть перед комсомольца
ми, а на будущий год снова заняться 
изучением пройденного -материала.

Н. ЗАЙЦЕВ, 
секретарь парторганизаций

Промстроя.

Кружком по изучению истории партии, 
в котором учусь и я, руководит тов. Эль
кин. Работа нашего кружка построена так, 
что основное изучение материала проходит 
самостоятельно, а именно: занятие начи
нается с тогоч»что слушатели выступают по 
всем разделам изучаемой темы, затем про
пагандист делает обзор выступлений, обоб
щает их в одно целое и предлагает слуша
телям дома замяться изучением следующей 
темы, к которой он дает план. В процессе 
самостоятельного изучения я составляю 
конспект, незадолго перед началом, занятия

Очередной- номер сатирической стенной га. 
зеты строительного управления Пром- 
строй «Колючки» посвящен рейду, проведен
ному редколлегией по участку, где -началь
ником тов. Збыковский.

Карикатуры и подписи, помещенные в 
«Колючке», раскрывают возмутительную 
картину халатности и бесхозяйственности. 
«На строительной площадке, где мастером 
тов. Лощенко, алебастр хранится в откры
том ящике без крышки, в ящик попадает 
вода» — гласит -подпись первой карикату
ры. Далее газета рассказывает, что на 
этом же участке оконные блоки и пе
реплеты валяются ничем не укрытые. 
Иногда эти столярные изделия перер-еза-

„Дерев
После длительного перерыва, наконец, 

вышел второй номер стенной газеты «Де
ревообделочник».

Передовая статья газеты посвяшепа итогам 
работы деревообделочного комбината за 
первый квартал. Здесь же печатаются пред
майские социалистические обязательства 
коллектива.

Далее в газете помещено письмо, в кото
ром "автор критикует работу редколлегии 
стенной газеты! и ее редактора тов. Мамчур, 
который плохо выполняет свое обществен
ное поручение.

Также помещены- материалы, указываю
щие па недостатки главного механика про
изводственных предприятий, бичующие глав
ного энергетика завода тов. Глембоцкого, 
который в течение трех лет не платит проф-

Серьезно взяться за повторение
пройденного

Менее двух месяцев осталось до оконча
ния годовой программы по изучению Крат
кого курса в нашем кружке, затем будут 
.итоговые занятия. Программа кружка, ко
торым я -руковожу, выполняется: В мае мы 
закончим -изучение, седьмой главы Кратко
го курса.

Кончается учебный год; и уже можно 
подвести некоторые итоги нашей работы,-

Настойчиво и серьезно занимались -повы
шением своего политического уровня чле
ны кружка тт. .Медведева, Кунцевич, Ши
ряев М., Кляпинин, Маликин. Особенно хо
рошо учились тт. Медведева и Кунцевич; 
они тщательно готовились к занятиям, со
ставляли конспекты, читали не только 
«Краткий курс истории ВКП(б)», но и 
отдельные работы классиков марксизма, 
пользовались произведениями художествен
ной литературы. Тт. Медведева и Кунце
вич были самыми аккуратными и в дру
гом отношении. Они совершенно не про
пускали занятий.

Нельзя не отметить, что только пять слу
шателей кружка были постоянными, осталь* 
ные же кружковцы то приходили в кру
жок, то снова уходили из него. Так, на
пример, с начала года числятся в кружке 
коммунисты железнодорожного цеха тт. 
Краев и Федяшкин, но ни тот, ни другой 
не посещают занятий. Коммунист жилищно- 
коммунального отдела то-в. Лькжо- был на 
занятиях всего три раза, коммунист желез- 
нодорожного отдела тов. Матеко совсем не
давно явился на одно занятие и больше не 
ходит.

Чем объяснить такое отношение к учебе 
некоторых коммунистов? Да тем, что се
кретари партийных организаций устрани
лись от контроля за учебой. В этом отно
шении показателен пример с парторганиза
цией железнодорожного отдела. Секретарь 

Готовлюсь к итоговым занятиям
еще раз этот конспект прочитываю и после 
этого уже чувствую себя к занятию под
готовленным.

Мне кажется, что такой метод работы 
кружка наиболее правильный, так как слу
шатели привыкают работать самостоятельно 
и на каждом занятии, выступив по теме, 
получают правильные ответы на все во
просы, которые для них остаются неясными. 
Именно поэтому занятия проходят у нас 
оживленно и интересно.

Сейчас я готовлюсь к итоговым заняти

По страницам стенной печати

Рейд рабкоров стенгазеты
ют на части, вынимают отдельные детали. 
Не использованы дверные полотна, короб
ки, оконные рамы завалены мусором. Тут 
же в -мусорной куче валяются метлахские 
плитки, вполне пригодные к употреблению. 
Несколько железных та-чек завалено дро
вами.

Картина возмутительная, однако -на уча
стке, где мастерами тт. Хохолков и Глаз- 
ман, еще хуже. Такие ценные материалы, 
как стекло, сухая и тертая краска, свале
ны в беспорядке (возле дома № 5-а. 254 ки- 
ло-г-рамм-а тертой краски в железной бо-чке 
завалено, хламом, и, сколько эта бочка ле
жит и даже то, что таковая вообще имеет-

ообделоч
союзные взносы, и т. д. В газете на
рисовано несколько карикатур.

Рабочие деревообделочного комбината с 
интересом читают этот номер. Однако газе
та имеет много недостатков. В дни предмай
ского соревнования она не рассказала об 
успехах передовых стахановцев’ ДОКа, не 
показала их опыт. Газета не вскрыла не
достатков, мешающих в работе производст
ва, ограничившись лишь помещением двух- 
трех критических заметок, о которых гово
рилось выше. Видимо, от того, что «Дерево
обделочник» выходит нерегулярно, в нем 
участвует- слишком мало рабочих и инже
нерно-технических -работников. Отсутствие 
широкого актива у газеты видно уже и в 
том, что редколлегия заполнила страницы 
стенной газеты перепечатками. 

этой парторганизации тов. Морев сам являет
ся слушателем кружка, но очень много 
занятий пропустил и не считает своим- 
долгом добиться . того, чтобы коммунисты 
его парторганизации аккуратно приходили 
на учебу. Почти все слушатели -кружка из 
этой партийной организации ходят на за
нятия от случая к -случаю. И я, как пропа
гандист, даже не в состоянии дать харак
теристику знаний этих коммунистов.

Хочется привести еще один пример. В 
кружок в начале года была зачислена 
коммунистка тов. Полякова, но так до 
сих -пор она -и не учится. Тов. Полякова 
перестала являться на партийные собра
ния, неаккуратно платит членские взносы 
и т. д. Она несколько раз давала слово 
членам партийного бюро взяться за учебу, 
но, видимо, слова просто были брошены 
на ветер.

За период работы кружка выяснились и 
недостатки, допущенные во время его ком
плектования, перед началом учебного года. 
Так, в кружок были зачислены коммунист 
ДОКа тов. Аверков и коммунист ЖКО тов. 
Лыско. Политический и общеобразователь
ный уровень этих коммунистов значительно 
ниже, чем у- других слушателей кружка, 
заниматься им очень трудно, и мне -кажется, 
что было бы лучше, если бы эти товарищи 
взялись за изучение программы-политшколы.

Конечно, тем слушателям кружка, кото
рые аккуратно посещали занятия, легче бу. 
дет подготовиться к итоговым занятиям, ведь 
в течение учебного года они систематически 
вели конспекты, разрешали неясные ©опро
сы, хорошо готовились к -занятиям. Тем же, 
кто пропустил много занятий, уже сейчас" 
нужно -серьезно взяться за повторение прой
денного, и при настойчивой работе они су
меют наверстать упущенное.

А. БАННЫХ, 
пропагандист.

ям. Внимательно- читаю конспекты, вношу 
в них целый ряд добавлений и поправок. 
В течение учебного года мы изучили шесть 
глав «Краткого курса истории ВКП(б)». 
Для того, чтобы весь этот ценный матери
ал, понятый и изученный мной на занятиях, 
не забылся, я после повторения конспектов 
еще раз внимательно -прочту «Краткий 
курс истории ВК'П(б)» с первой по шестую 
главу.

Б. ДЕНЬГИН, 
староста кружка.

ся, ни один из мастеров не знал. Железо
бетонные плиты развалены по дороге к бе- 
т-ономешалке. По ним ездят машины—мнут, 
ломают ценные 'изделия. В первом этаже 
строящегося дема № 6 были обнаружены 
оконные коробки -в хаотическом беспорядке, 
разбросанные по всему этажу. А на участ
ке -мастера тов. Степанова сделали еще 
одно открытие, обнаружили целый ящик 
стекла, заваленный различными- отходами.

Эти довольно яркие факты и меткие ка
рикатуры «Колючки», как видно, серьезно 
укололи бесхозяйственных руководителей. 
Сейчас все упомянутые здесь непорядки 
почти полностью ликвидированы.

н и к“
Стенная газета должна быть действенным 

оружием борьбы с недостатками, мешающи
ми предприятию двигаться вперед. Однако 
в «Деревообделочнике» совершенно отсутст
вует отдел, где бы печатались сообщения о 
принятых мерах по фактам-, мешающим ра
боте предприятия:

Сейчас редколлегия несколько активизиро
вала свою работу. Был проведен рейд 
«Деревообделочника» с привлечением к 
участию в нем рабочих и мастеров ДОКа. 
В материалах рейда вскрыты причины низ
кого качества -продукции лесопильного цеха. 
Этот материал был опубликован в прошлом 
номере (газеты «Свердловский строитель». 
Он,-несомненно, окажет -помощь в борьбе за 
улучшение качества продукции комбината.

Е. КАЛИНОВСКАЯ.

Мастер тов. Дорвзас 
не следит за качеством

Мастеру школы ФЗО № 69 тов. Доризас 
поручили -провести практические занятия с 
25 "ученика-ми школы ФЗО на участках жи
лищного строительства Заводстроя.

Тов. Доризас привел учеников-штукату
ров на строительную площадку, показал им 
рабочие места, а сам ушел. В -результате 
такого отношения ученики без инструктажа 
не -сумели выполнить работу доброкачест
венно и -бросили 'незаконченными кварти
ры в -доме 7 (проект архитектора Поля
кова). Пришлось строителям -переделывать 
все работы, выполненные учениками, потра
тив на это лишнее -время и материал.

Следовало бы руководству школы больше 
контролировать работу своих мастеров и 
требовать от -них, чтобы они бывали на ра
бочих местах вместе с учениками, находя
щимися на практике.

Н. ЗИНИН, мастер.

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

,, Урони сдачи об ентов 
в энсплоатацию“

В ответ -на озаглавленную так статью, 
которая была опубликована в газете № 27 
от 14 апреля, исполняющая обязанности на
чальника ДОКа тов. Выжанова -сообщила, 
что статья проработана среди инженерно- 
технических работников комбината. На ма
стера то-в. Пяткова за плохой распил леса 
наложено административное взыскание, а 
рамщики, допускающие плохое качество, 
лишены прогрессивной оплаты. Именно низ
кое качество распила привело к тому, что 
снизилось качество полов и наличн-ииав, о 
чем -писал в газете тов. Шевякин.

Что -касается большого'количества сучков 
в столярных изделиях, то ДОК -на сегодня 
не может ликвидировать этот недостаток, 
так как качество по-ступаюшего леса очень 
низкое.

Статья проработана с коллективом рабо
чих -столярного и заготовительного цехов, 
мастеру ОГКа тов. Ковалеву сделано Пре- 
дупреждение, что он должен повысить тре- 
оо-вательность при приемке продукци-и.

»0 недостатках в организации 
соревнования“

Передовая статья с таким затоло-вком 
была напечатана в газете № 26 от 11 апреля.

Председатель цехового комитета Маш- 
строя сообщил, „что -в настоящее время весь 
коллектив стройуправления охвачен сорев
нованием и упорно борется за выполнение 
предмайских социал и ст и ч ес к и х обяз а т е л ьс тв. 
Предмайские социалистические договоры 
заключены между 36 бригадами. Многие 
рабочие взяли индивидуальные обязатель
ства. Таким -образом, подавляющее боль
шинство рабочих соревнуется.

Ежедневно показатели работы бригад вы
носятся на доску показателей. Каждую 
субботу проводятся совещания с бригади
рами, на которых начальник участка докла
дывает о выполнении графика за неделю 
и рассказывает о задачах, которые пред
стоит (решить коллективу на будущей не
деле.

Основным недостатком, мешающим вы
полнению социалистических -обязательств, 
является необеспеченность транспортом.

КЛУБ СВЕРДЛОВСКПРОМСТРОЯ
25 и 26 апреля 

демонстрируется звуковой 
художественный фильм

„Петербургская ночь“
Начало вечерних сеансов в 7 и 9 ч.
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